



El sábado 19 de marzo en el Aula Magna de la sede Guayaquil, el grupo de teatro «Katharsis» presentó el monólogo «La Esquina», trabajo que se propone concientizar al público sobre la realidad social que viven muchos jóvenes con el consumo de alcohol y drogas.

«La esquina» es obra del dramaturgo José Martínez Queirolo (+), dirigida por el guayaquileño Miguel Silva y actuada por Gabriel Gallardo, director de Katharsis, grupo de teatro de la Sede Guayaquil, quién después de 10 años vuelve a interpretar el papel que marcó un paso trascendental en su vida profesional. «Esta obra dio inicio a lo que soy hoy, es un honor para mí volver a realizarla», declaró Gallardo.

La puesta en escena de «La esquina» se trabajó en varios periodos. Las conversaciones para su elaboración iniciaron el año pasado, de ahí en adelante se fueron marcando los pasos que llevaron a la presentación final. «Para el grupo de teatro es una faceta diferente porque incursiona en un terreno poco explorado como el Drama», el director de Katharsis.

Durante el monólogo se realizó un homenaje a José Martínez Queirolo (+) por su trayectoria en el teatro y el retiro del maestro Miguel Silva del mundo de las tablas. «Yo ya me había



Inscripciones Abiertas para la carrera de Psicología del Trabajo

Fecha de impresión: 20/05/2024

considerada retirado, pero cuando Gabriel me presentó el proyecto pensé que este era el momento indicado», manifestó Silva.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)